



## Je souhaite ne plus vivre chez mes parents

Par **Panzner david**, le **07/11/2017** à **17:55**

bonjour,  
j'habite actuellement en Alsace avec ma mère et mon père lui habite en Essonne. Ma mère aimerai déménager l'année scolaire prochaine en Allemagne. Mais moi je souhaite rester en France et je ne veut pas vivre chez mon père non plus à cause des tentions entre moi ma belle-mère et mon frère qui habite la bas aussi. Ma mère ma donc proposer d'allez a l'internat dans mon lycée actuel et de venir la voir en train le week-end, mais moi je lui ai proposer d'allez dans un internat dans le sud et d'allez chez ma grand-mère (car il y a beaucoup de tentions entre moi et ma mère et je souhaite rester seul et tranquille pendant un moment) le week-end se qui reviendrai au même prix. Mon père à accepter et ma mère refuse catégoriquement pour des raisons qu'elle ne ma pas expliquer parce selon elle cela ne me regarde pas. Du coup je voulais demander est-ce nécessaire de demander au juge de tranché? Y a t'il une chance que le juge plaide en ma faveurs?  
merci

Par **youris**, le **07/11/2017** à **18:55**

bonjour,  
êtes-vous majeure ou mineur ?  
salutations

Par **Panzner david**, le **08/11/2017** à **22:07**

je suis mineur

Par **Visiteur**, le **08/11/2017** à **22:58**

Bsr,  
Et encore? Quel âge ?

Par **Panzner david**, le **09/11/2017** à **18:49**

j'ai 15 ans

mais je ne plus vivre avec ma mère, car elle me bloque tous le wi-fi les sms on se dispute souvent et c'est souvent assez violent et c'est de plus en plus violent, je préféré alors demander à vivre autre part vu le stress et la fréquence des disputes, qui n'est vraiment plus soutenables. La solution serais d'allez chez mon père, mes moi et mes parents ne veulent pas étant donné qu'il ma malmenais pendant très longtemps. J'aimerais demander de vivre seul, bien sur encadrer et surveiller mais par des gens extérieur à ma famille, c'est pour cela que j'ai proposer un internat dans le Gard (30). Je pense que sa aiderait beaucoup à calmer les tensions dans la famille et que je puisse reprendre une vie "normal" et tranquille, car j'en éprouve vraiment le besoin. Je n'y voit vraiment aucun problème que se soit financiers ou familiale.